

BioArt Campus

Bundesland: Salzburg Projektträgerin: BCS GmbH & Co KG

Das Land Salzburg hat einen 60 % Bio-Anteil bei der nachhaltigen Landwirtschaft. In der Gemeinde Seeham sind es sogar 80 %. Im Jahre 2022 erhielt das Biodorf Seeham zusätzlich den BioArt Campus, der Bio nun auch erlebbar macht. Unter anderem gibt es einen Bioladen, der auf 300 m² Fläche Bio-Produkte von regionalen und überregionalen Bio-Produzenten führt. Eine Ölmühle, eine Kaffeerösterei und zwei weitere Manufakturen haben ihre Produktion im Gebäude. Diese Produkte können im Laden erworben oder im Bio-Café & Restaurant „Das Seeham“ verkostet werden.

Weiterführender Link: BioArt Campus <https://www.bioartcampus.at>

Barrierefrei erreichbar im Erdgeschoss ist außerdem die Genusswerkstatt. Eine offene Küche die u.a. für Kochkurse, Workshops, Produktentwicklungen, Degustationen und Verkostungen genutzt wird und auch gebucht werden kann. Geführte Besichtigungen des gesamten Campus und der Manufakturen sind ebenfalls möglich.

Projektkosten: ca. 10.000.000 Euro

Finanzierung: 200.000 Euro Förderung vom Land Salzburg

Kontaktperson: Robert Rosenstatter
Geschäftsführer und Initiator
Tel.: 0621721900, info@bioartcampus.at

